



チャレンジ!一歩前へ

郡山市立橋小学校
学校だより No.60
令和7年 2月 5日
文責:校長 酒井 健

◇「鬼はそと・・・ 福はうち・・・」豆まき集会が行われました。

2月3日(月)のお昼休みに、橋小学校で「豆まき集会」が行われました。年男・年女の5年生の子どもたちが、各教室に行って、「節分のお話」をしたり、「鬼を追い払う豆まき」をしたりしました。全校の子どもたちは、各学級で、自分の中の追い出したい鬼を決め、見事、追い払うことができたようです。よかったですね!!



◇「新入学児童保護者説明会」が開催されました。

2月4日(火)、橋小学校体育館で、「新入学児童保護者説明会」が開催されました。現在の予定では、来年度の新入学児童は、65名となっています。学校の概要、登下校の仕方、入学までの準備などについて話をした後、保健関係・給食関係・学校集金などについて、各担当職員から説明をいたしました。

また、この日は、PTA会長、協力会会長にもご出席いただき、PTA活動、協力会活動についてもお話をいただきました。

4月、夢いっぱい、希望いっぱいの新入生の皆さんが、ご入学されるのを心からお待ちしております。



◇橋公民館で、楽しい楽しい「もちつき体験」がありました。



2月1日(土)に橋公民館において、郡山地区社会福祉協議会橋支部の主催による「もちつき体験」が行われ、橋小学校からたくさん子どもたちが参加しました。私が公民館におじゃました時は、もちつきが行われる前の、「お楽しみタイム」の時間でありました。地域の方々が生徒が計画されたビンゴゲーム大会に、1年生から6年生までの子どもたち全員が、夢中になって取り組んでいました。子どもたちの笑顔は、本当に素敵です。そして、子どもたちを笑顔にさせていただいている地域の皆様に、あらためて感謝の気持ちが深まりました。

本当に、橋地区の子どもたちは幸せですね。ありがとうございました。



ビンゴゲームに無我夢中です。



調理室での準備。ありがとうございます。



私もいただきました。とてもおいしかったです。

◇「管弦打楽器奏法講習会」に参加しました。



2月1日(土)に、けんしん郡山文化センターで行われた「管弦打楽器奏法講習会」に、橋小学校からも3名の子どもたちが参加しました。ヴァイオリンの小学生コースに参加した子どもたちは、講師の三浦先生のお話をしっかりと聞き、一つ一つ奏法を確認しながら取り組んでいました。何事も、積み重ねが大事ですね。



校長のひとりごと

前にも書きました。「1月は行く・2月は逃げる・3月は去る」・・・確かに1月はあっという間に行ってしまいましたね。さて、「2月は逃げる」です。一日一日、充実した生活をしていきましょう。今年の『立春』は、2月3日(月)でした。暦の上では、これから少しずつ少しずつ、春に向かっていくのですね。これからの季節、温かい日があったり、とてつもなく寒い日があったりもします。まさに「三寒四温」ですね。体調管理にも十分気を付けてください。